

Berlin

Landesbetrieb will das Gasnetz

[09.04.2014] Berlin Energie hat ein Angebot für die Ausschreibung um die Konzession für das Berliner Gasnetz eingereicht.

Im Rahmen des offiziellen Bieterverfahrens bewirbt sich der Landesbetrieb Berlin Energie um die Konzession für das Gasversorgungsnetz in Berlin. Geschäftsleiter Wolfgang Neldner kommentiert die Einreichung so: „Mit diesem Angebot weist der Landesbetrieb Berlin Energie nach, dass er die vielfältigen Anforderungen für einen stabilen und wirtschaftlichen Gasnetzbetrieb, aber auch für den Klimaschutz und die Berliner Stadtentwicklung in effizienter und transparenter Weise erfüllt.“ Die Bewerbung um die Gaskonzession sei der erste Schritt für Berlin Energie, als Kombinationsnetzbetreiber für Gas und Strom agieren zu können. Der Landesbetrieb Berlin Energie ist ein rechtlich unselbstständiger, abgesonderter Teil der Berliner Senatsverwaltung für Stadtentwicklung und Umwelt. Berlin Energie wurde im März 2012 gegründet, um die Teilnahme des Landes Berlin an den Konzessionsverfahren für das Gas- und Stromnetz zu ermöglichen.

(al)

Stichwörter: Rekommunalisierung, Berlin, Berlin Energie